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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº J9O 12021

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

O vereador RODRIGO TOLOI nos termos regimentais
requer, após aprovação em plenário, seja encaminhado a senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informações:

1- Quais os valores recebidos de verbas destinadas a
COVID?

2- Como está sendo feito o repasse?

Justificativa:

Toda população de todo o mundo vem sofrendo com os
efeitos da pandemia da COVID-19, tendo apenas em Valinhos, já ceifado
aproximadamente 233 vidas.

Nesse contexto, é sempre importante que os
representantes do povo saibam como está sendo investido o dinheiro público
no combate a doença, razão pela qual, solicita tais informações.

Valinhos, aos 05 de fevereiro de 2021
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RODRIGO TOLOI

Vereador
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